
令和 4年 7月 13日 第 3031回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［お食事］100万ドルのお食事（1回目） 

 

会長の時間 

皆様、こんにちは。 

今日の新聞の第 1

面記事によると、国

際連合は世界の人

口が 11 月中旬に 80

億人を突破すると

の推計を発表した

こと、また、日本での新型コロナウイルスの 1 日当たりの

感染者数が約４か月ぶりに 7万人を超え、鹿児島県は 1517

人と過去最多を更新したことなど、数値に関連する記事が

目につきました。このコロナ感染者数の増加は、例会運営

にも影響することであり、今後、理事会に諮る必要がある

かと思っています。 

 さて、本日はジョーンズ RI 会長テーマのロゴ（週報掲

載のロゴ）について話したいと思います。私のジャケット

の襟に付けているのがロゴバッチです。このロゴは、オー

ストラリアの先住民族・アボリジニの現代アート等を専門

とするアーティストによってデザインされたものです。ロ

ゴに込められた意味は、アボリジニの文化で、中心の”円”

は互いに繋がっていること、”7 つの小さな点”は人を、併

せて、ロータリーの『7 つの重点分野（①平和と紛争予防

②疾病予防と治療③水と衛生・・・・・⑦環境の保全）』を

表しています。この円と点を一緒にするとロータリーの航

路を示す星、私たちの道しるべになります。下の緑の太い

横棒は力仕事をするときに使う“掘り出し棒”で、行動を

起こし、物事を成し遂げるロータリアンにとっての道具を

表現しています。 

 また、色彩の”緑・紫・白”の色の解釈は何通りかあり、

例えば「紫」は会費納入に当たり任意で会員の皆様にお願

いしている”ポリオ根絶”を、「緑」は７つの重点分野に新た

に加わった”環境の保全”を、「白」は中核的使命である”平

和”を表しています。 

 そこで、今年度の鹿児島南ロータリークラブの週報カラ

ーは、できるだけロゴに近い色を選択しました。私たちロ

ータリアン一人一人が、RI テーマ「イマジン ロータリ

ー」に多くの意味が込められていることを理解しながら、 

積極的にロータリー活動を行いたいものです。 

 

チーム委員会報告 

社会奉仕委員会（直井委員長） 

第 14 回児童虐待防止イベントは 11 月 26 日（土）県民交

流センター大ホールで開催予定。基調講演にロータリーの

友 2022 年 4 月号に掲載されている助産師・思春期保健指

導士の内田美智子様にお願いしている。シンポジストも決

まりつつある。 

青少年奉仕委員会（武井委員長） 

インターアクト生が 2 名になった。クラブでできることを

これから鹿児島商業高校と話し合う予定である。 

 

会務報告 

①ガバナー月信、ロータリーの友 7月号をお配りしてい

す。 

②例会終了後、職業奉仕委員会が開催されます。 

③例会終了後、萩原年度の臨時理事会が開催されます。 

④7/23、地区ロータリー財団部門会議に武井会員が出席

されます。 

⑤7/24、広報・公共イメージ部門クラブ委員長会議に萩

原会員が出席されます。 

 

スマイル報告 

○池田京子君 本日はクラブ協議会で方針発表です。

よろしくお願いします。コロナ感染者急増中です。お

互いに体調管理に気を付けましょう。 

○澤野正幸君 先日、安倍元総理が選挙の演説中に銃

撃される痛ましい事件がありました。残忍な行為に深

い悲しみと強い憤りを覚えます。私は、友好クラブの

多賀城ロータリークラブを訪問した際、東京の駅で夫

人の昭恵さんとお会いする機会がありました。その場

で気さくに応じてくれた写真を見返すたびに心が痛み

ます。このような世の中だからこそ「親睦と平和」

「他人の良さを認める」ロータリーの使命に沿って行

動していきたいです。 

○直井圭介君 先日、娘の誕生日に会長よりお花を頂

きました。小学校 1年生にもわかるように、全てひら

がなのメッセージを頂き、娘も一生懸命に読んでいま

した。ありがとうございました。 

○杉原  浩君 この頃、料理作りにはまってまして、

週 2、3回、妻に代わって夕食の準備をしております。

妻も大喜び、私もビールをひっかけながら、結構楽し

んでやってます。 

        小計 4,000円  累計 60,000円 
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